

Va a ser recibido por
Adolfo HITLER
un representante de
HUNGRIA?

Berlín, 20. — En el Ministerio de Negocios Extranjeros del Reich, se declara hoy que el Ministro de Negocios Extranjeros de Hungría, Berdosay, se entrevistará mañana con su colega alemán, Von Ribbentrop.

En los medios políticos berlineses se añade que esta entrevista tiene por finalidad establecer contacto directo entre los dos Ministros.

Un periodista extranjero preguntó en la Willhemstrassen si el Ministro húngaro sería recibido también por el Führer, pero no se le dió respuesta alguna. — EFE.

La situación en FRANCIA

UNAS PALABRAS A LOS LEGIONARIOS

Vichy, 20. — El Mariscal Petain, acompañado por el Ministro de Justicia y el Secretario de Familias ha visitado Vienen, donde lo mismo que en Grenoble, fué acogido con enorme entusiasmo.

El Mariscal asistió a la ceremonia del juramento de los legionarios. En medio de las aclamaciones, contestó a la alocución del jefe local con las siguientes palabras:

"Amigos míos: Estoy satisfecho de haber tomado parte en esta ceremonia. Yo también me he comprometido a servir a la Patria, en la medida de mis fuerzas, pero nunca la prestación de un juramento me pareció tan emocionada como ésta. Hasta pronto".

El Mariscal Petain fué aclamado por la multitud e inmediatamente emprendió el viaje de regreso a Vichy, en un tren especial. — EFE.

WEYGAND EN VIAJE DE INSPECCION

Vichy, 20. — Informan de Rabat que el delegado general del Gobierno en el Africa francesa, general Weygand, ha emprendido un viaje de inspección a través de Marruecos. La estancia de Weygand en Marruecos durará una semana aproximadamente. — EFE.

LLEGA A VICHY EL RESIDENTE DE TUNEZ

Vichy, 20. — El Residente General de Túnez, ha llegado a Vichy. — EFE.

LAS RELACIONES FRANCO-ALEMANAS

Berlín, 20. — En los medios políti-

EL FARO

DIARIO DE LA MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 1.996 || Ceuta, Viernes 21 de Marzo de 1941 || Año VIII

EL ATAQUE AEREO MAYOR DE LA GUERRA

dres indican que los últimos ataques aéreos, contra la capital británica, han sido de los más fuertes que se conocen este año.

Los aviones alemanes aparecieron sobre la ciudad volando a tan poca altura que el aire se llenó de ruidos de motores. Las ametralladoras funcionaron sin cesar y los cañonazos de la defensa antiaérea fueron más intensos que nunca. Las explosiones hicieron retumbar barrios enteros.

El corresponsal del "New York Times" afirma que las autoridades solo le han permitido decir que sufrieron daños las casas particulares. — EFE.

Berlín, 20. — Oficiosamente se anuncia que todos los aviones alemanes que tomaron parte en el ataque de gran envergadura efectuado durante la noche última sobre Londres, han regresado indemnes a sus bases.

En esta operación participaron grandes escuadillas de la aviación de bombardeo y caza de Reich. — EFE.

Estocolmo, 20. — El corresponsal de un diario sueco en Londres, comunica que la aviación alemana ha vuelto a hacer su aparición con innumerable cantidad de aparatos.

Numerosas bombas incendiarias fueron arrojadas sobre una serie de barrios de Londres. Las sirenas no cesaron de funcionar durante toda la noche. La primera ola de aviones de combate alemanes arrojó bombas incendiarias y la segunda, bombas explosivas. El corresponsal añade que en numerosos barrios de la capital, los edificios volaron materialmente ante la violencia de las explosiones, sepultando cuanto había en ellos. — EFE.

Nueva York, 20. — Noticias de Lon-

cos de la capital del Reich se expone la opinión de que por ahora no se puede interpretar las entrevistas celebradas entre el Embajador alemán y el Ministro de Negocios Extranjeros de Francia, Almirante Darlan, como una reanudación de las actividades políticas.

Se añade que no hay motivo para sacar de esta visita conclusiones que no se habían intentado. En la Willhemstrassen se pone de relieve que desde el armisticio no se han interrumpido nunca las relaciones económicas franco-alemanas. — EFE.

Según el coronel Lindberg los dirigentes americanos no tienen la menor idea de como se puede

GANAR LA GUERRA

"AMERICA - DICE - NO DISPONE DE LOS AVIONES QUE PUEDE PRODUCIR ALEMANIA EN UNA SEMANA

LA ESCUADRA AMERICANA, EN AUSTRALIA

Sydney, 20. — La escuadra americana ha llegado a este puerto. El "Chicago", disparó las salvas de ordenanza. Las autoridades australianas, recibieron a las unidades americanas. — EFE.

MAS DE 3.000 TONELADAS DE ORO

Washington, 20. — Los sótanos del fuerte de Knox, pertenecientes a la

tesorería de los Estados Unidos, encierran actualmente oro por valor de 14.179.591.000 dólares, esto es, aproximadamente, la mitad del oro de todo el mundo.

Los sótanos son tan sólidos que las bombas no podrían hacerles daño.

El oro pesa más de tres mil toneladas. — EFE.

INGLATERRA NECESITA MAS ASTILLEROS

Washington, 20. — El secretario de Marina, Snox, ha declarado a los periodistas que la Gran Bretaña ha solicitado el poder utilizar los astilleros navales de los Estados Unidos. — EFE.

YA ESTA APROBADO EL CREDITO DE LOS 7 MILLONES

Washington, 20. — La Cámara de representantes ha aprobado por 136 votos contra 55, el proyecto de concesión de un crédito de siete millones de dólares para ayuda a las democracias. Durante el debate que ha durado una semana, no se admitió ninguna enmienda en el proyecto. — EFE.

UNA CARTA DEL CORONEL LINDBERG

Nueva York, 20. — El célebre aviador norteamericano coronel Lindberg, ha publicado en una importante revista una carta abierta al pueblo americano en la que declara ser personalmente opuesto a la entrada de los Estados Unidos en la guerra. Advierte al pueblo americano que los Estados Unidos están siendo arrastrados al conflicto a una velocidad cada vez mayor y por los medios más di-

versos. Esta acción—añade—es tanto más peligrosa cuanto que los dirigentes americanos no tienen ni la menor idea de como poder ganar esta guerra. Se encontrarán en la misma situación indecisa que los dirigentes de Francia e Inglaterra, cuando declararon la guerra en septiembre de 1939.

América no dispone del número de aviones de primera calidad que Alemania produce en una semana.

El pueblo americano se pronuncia por un alejamiento del conflicto en una proporción del ochenta al noventa y cinco por ciento de la población. — EFE.

EL PRIMER ENVIO DE MATERIAL AL FONDO DEL MAR

Gibraltar, 20. — Se tienen aquí noticias de que el primer barco procedente de EE. UU. para Inglaterra, conduciendo material de guerra, ha sido hundido por un submarino del Eje. — EFE.

El «Ceuta» vencido por el «Barcelona»

—BARCELONA, 20. — Ayer, festividad de San José, se enfrentaron en el campo de las Cortes los equipos del "Ceuta" y el "Barcelona".

Ganaron los locales por cinco tantos a cero.

Pese al elevado tanteo, el equipo campeón de Marruecos causó muy buena impresión.

¿Turquía-Alemania? ¿TURQUIA - INGLATERRA?

Parece que van despejándose los situaciones

Berlín, 20. — Como ya se sabe, la respuesta del Presidente de Turquía, ha sido ya entregada al Führer.

A las preguntas de los periodistas españoles sobre el contenido de dicho documento, en los medios competentes se dice, que por motivos fácilmente comprensibles, se mantiene la más completa reserva.

Se hace observar, sin embargo, que este intercambio de mensajes ha contribuido a aclarar las relaciones germano-turcas.

En cuanto a la entrevista celebrada entre Eden y Saracoglu, en los medios oficiales alemanes se declara que se ha celebrado a petición del Ministro de Negocios Extranjeros inglés, como pone de relieve el comunicado del Gobierno de Ankara. — EFE.

Ankara, 20. — El Ministro de Negocios Extranjeros turco, Saracoglu, regresará de su entrevista con Eden, en Creta, mañana. — EFE.

APOLO

Sesión continua de 5'30 a 12.
Gran programa doble.
1.º Estreno de la interesante película

"NOCHES DE MONTECARLO"
por los famosos artistas Mary Brian y Jhon Darrow
2.º La divertida película de la Universal

ASI SE ESCRIBE LA HISTORIA
por Zasu Pitts y Hugh O'Connell.

Mañana sábado, un estreno excepcional. La grandiosa super producción Metro hablada en español

PRIMAVERA

por Jeanette Mac Donald y Nelson Eddy.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

SUSCRIPCION

para los damnificados de Santander	
Suma anterior ...	38.609'45
Escuela de niños n.º 18...	8'30
D.ª Pura López Soriano ...	11'70
D. Aurelio Fernández ...	25'00
D. Moisés Cossio Hernández.	50'00
Hijos de Salomón Hachuel...	50'00

Suma y sigue ... 38.754'45

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 20 de Marzo de 1941.

El Delegado,
Fernando Barrón.

ORDEN

Habiendo llegado a mi conocimiento que en el Mercado de Abastos y con motivo de los alborotos que se forman para adquirir algunos artículos, en la mayoría de las veces por la poca corrección con que se conducen algunos de los compradores, así como que ello dá lugar a protestas y a censurar la actuación de determinados elementos del Comercio o funcionarios encargados del régimen de la Plaza y mantenimiento del orden, advierto al público en general que estando dispuesto a no tolerar y corregir toda clase de abusos de esta índole, prohibo en absoluto aquellos comentarios que a nada práctico conducen y sancionaré a los contraventores de esta Orden; esperando de todos los ciudadanos que, lejos de dar lugar a la toma de tales providencias que de todos modos me serían desagradables, me presten su decidida y valiosa cooperación, sin vacilaciones de ningún género, denunciándome — como otras veces he interesado — verbalmente o por escrito, hechos concretos de toda irregularidad que se cometan o de cualquier deficiencia en el servicio que notaren, a fin de tomar las medidas pertinentes para subsanarlos; aconsejando a la vez a unos y otros, observen las formas de corrección que exige la más elemental cultura ciudadana.

Para terminar con todos estos incidentes y corregir las faltas e infracciones que se cometan, doy las órdenes oportunas a los Agentes, dependientes de mi Autoridad, quienes tienen la obligación de denunciarme los hechos que conozcan en el ejercicio de sus funciones.

Lo que se hace público para general conocimiento y la más estricta observancia.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 18 de Marzo de 1941.

El Delegado,
Fernando Barrón.

Agencia DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

SOLEMNES FUNERALES

En la mañana de ayer a las 10,30, se celebraron en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Remedios, solemnes funerales en sufragio del alma de doña Eulalia Amor López, fallecida en esta ciudad el día 12 de marzo actual.

El Altar, se hallaba profusamente iluminado, y próximo a las escalerillas de descenso del mismo, había sido colocado un severo túmulo, iluminado con gran número de cirios de cera litúrgica.

En el Presbiterio, se hallaba el Ilmo. señor Vicario Capitular de la Diócesis y varios canónigos de la S. I. C.

El solemne funeral fué oficiado por el canónigo don José Rodríguez Martín, asistido de los presbíteros señores André y Artola.

La presidencia del duelo, se hallaba constituida por los hijos de la finada don Manuel y don Federico, y formaban parte de la misma don Francisco Ruiz Medina y don Francisco Ruiz Sánchez, primer Teniente de Alcalde de nuestro Municipio.

En el templo se hallaban también presentes, el Ilmo. señor Alcalde de la ciudad y Jefe del Movimiento camara de Jacinto Ochoa, y nutridas representaciones de la Cámara de Comercio, de la Propiedad, gestores del

Ayuntamiento, del Magisterio, de la Junta de Economía, Industria y Comercio, Tribunal de Responsabilidades, Inspección Provincial de Trabajo, jefes del Cuerpo Jurídico Militar, así como de otros cuerpos del Ejército que guarnece la plaza e infinidad de personalidades ostentando la representación de las fuerzas vivas de Ceuta, y de la Prensa local.

Fué acompañado el solemne acto religioso por el maestro de música sacra reverendo padre don Francisco Servat y cantores padres Servos y Ogara.

Una vez finalizado el piadoso acto, los sacerdotes que habían oficiado el funeral, rezaron responsos en sufragio del alma de la extinta, al pie del catafalco, precedidos de Cruz y manga.

Seguidamente, todos los asistentes al acto, que llenaban completamente las hermosas naves del templo, desfilaron ante la familia doliente, para reiterar su pésame y la parte que en su justo dolor tomaban.

EL FARO, una vez más, testimonia a los familiares de la difunta, y muy especialmente a nuestros distinguidos amigos don Manuel y don Federico Olivencia Amor, sus condolencias y deseo de que tengan la resignación cristiana necesaria, para sobrellevar tan rudo golpe.

cent. Fernández Gómez, por escándalo, y, de Himo Bentz Ali Tangerina, por desobediencia.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer, 4; matrimonios, 1; defunciones, 2.

CLINICA DE URGENCIA

Fueron asistidos ayer en este Centro: Tomás Escame, de herida cortante en el dedo pulgar izquierdo, leve; Mostar B. Basamun, de contusión en el hombro derecho, producida al ser volteado por un coche, leve; Teresa Guerrero, de difteria, muy grave; Francisco Mostigordo, de quemaduras en la lengua, de primer grado, al ingerir un dulce, de pronóstico reservado; Manuel Espinosa, de erosión en la mano derecha, leve; Rafael Cernuda, de extracción de un cuerpo extraño en la garganta; Rafael Muñoz, de herida en el cuarto dedo de la mano derecha, leve; Nieves García, de alcoholismo agudo, de pronóstico reservado; Manuel Mateo Miró, de herida en el tercer dedo de la mano derecha, leve salvo complicación; Juan Antonic Díaz, de contusión fuerte en la región nasal con epistaxis, y Domingo Blanco, de extracción de un cuerpo extraño en el dedo primero de la mano izquierda, de pronóstico reservado.

VIAJEROS

Ayer llegaron procedentes de la Península, don Celestino Valribera García, don José García Trespalcios y don Enrique Gómez Vera.

—Don Facundo Castaño Castaño, salió ayer para la Península.

FELIZ OPERACION

En Madrid, donde fué a causa de su delicado estado de salud, ha sido operado felizmente don Rafael Tomas Carvajal, Maestro guarnicionero de la Legión.

El resultado de la peligrosa operación que ha debido serle practicada en el hígado, al ser conocida en Ceuta ha producido inmensa satisfacción, pues en nuestra ciudad cuenta el señor Tomás Carvajal con generales simpatías.

MISAS DE FUNERAL

Con motivo del cumplimiento del tercer aniversario del fallecimiento del que en vida fuera nuestro querido convecino don Pedro Amador Jiménez, se celebraron ayer, en la Iglesia de San Francisco, a las ocho y media y a las nueve, misas en sufragio de su alma.

Al sagrado acto acudieron gran número de amigos de la familia del finado, así como ésta, que volvió a recibir manifestaciones de condolencia por la irreparable pérdida, a las que unimos las nuestras.

Hoy, a las nueve y nueve y media de la mañana, en la Iglesia de Santa María de los Remedios, se dirán tam-

CERVANTES

Compañía de comedias cómicas

Dominguez Luna-Esplugas

A las 7 y a las 10, tercera de Abono. La comedia de José Monis, y Ramón Peña

En mi casa mando yo

Grandioso éxito de risa.

bién misas en sufragio del alma del finado.

MEJORIA

Ha sufrido ligera mejoría en el estado de su grave enfermedad, el funcionario jubilado de la Junta de Obras del Puerto, don José Sánchez, lo que nos alegra, deseándole pronto y total restablecimiento.

FALLECIMIENTO

Ha fallecido en Alicante, después de penosa enfermedad, el conocido comerciante de esta plaza, don Antonio Verdú, persona que gozaba de generales simpatías.

El señor Verdú marchó a la capital levantina con el objeto de pasar una breve temporada de descanso.

A sus familiares les enviamos la expresión de nuestra condolencia.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION DE ABASTOS

Aviso

Queda terminantemente prohibido a los comerciantes, reservar artículos, para parientes, amigos o compromisos.

En caso de contravención de esta orden, se sancionará al comerciante y al cliente.

Habiendo cola, todo ciudadano se verá obligado a guardarla.

El público, en lugar de perder el tiempo en murmuraciones inútiles, deberá presentar denuncia inmediata de las infracciones que ante sus propios ojos, tenga seguridad de que se han cometido.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 20 de Marzo de 1941.

El Presidente,
Francisco González Rozas.

Compañía Canariense — Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de día, La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Delicados, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

ANUNCIOS BREVES

COMPRO máquinas escribir. Sánchez Falange, 23, teléfono 242.

COMPRO máquinas de escribir. Estanco frente Co reos.

DESEO adqui ir máquina Registradora. Falange Española, 19

VENDO molino eléctrico HENRION nuevo para toda clase granos. 200 kilos hora. Máximo finura. Sánchez Falange, 23. Ceuta.

CINE-TEATRO

ANOCHÉ EN EL CERVANTES

"Que mala sangre tienes"

La segunda obra puesta en escena por la Compañía Domínguez Luna-Esplugaa, fué el estreno del caso patológico en tres actos, original de don Antonio Paso (padre) y Manuel Paso, titulado: "Que mala sangre tienes".

Es indudablemente una obra de grandes éxitos, pues las situaciones cómicas se suceden ininterrumpidamente, sin que los autores hayan de recurrir a forzar el chiste, con una preparación pesada y sin gracia. Solera fina, de autores de fama bien cimentada, la obra estrenada anoche, tiene siempre que gustar, máxime cuando su principal personaje lo encarna un excelente actor como es Manolo Domínguez Luna, que produjo la constante hilaridad del público con su afortunadísima actuación.

Consuelo Esplugas, artista de mucho mérito como ya dijimos ayer, dió vida al papel de Irene, con su gracia acostumbrada, que satisfizo a todos los espectadores.

La primera actriz, María Luisa Paso, tuvo papel de lucimiento, y, en verdad que supo sacar el máximo partido de él.

Bella y simpática, con lindos cabellos rubios y tipo flexible y estilizado, al presentarnos su Rosita, puede afirmarse que los autores no pudieron soñar al dibujar el personaje, con más feliz intérprete. Afortunadísima, como decimos, fué tratada con mucho cariño por el público al que gustó mucho.

También fueron muy alabadas por la concurrencia, las acertadísimas intervenciones de Rosa Fuster, en su encarnación de Aurora; Virginia Lagos, en la de Milagros, y Lucrecia Manzano, dando vida al de Carola.

En cuanto a ellos, aparte de Domínguez Luna, del que ya hemos hecho el justo elogio, merecen destacarse Juan Cortés en el graciosísimo Segovia, Guillermo Calvo en el de Marconeti, Tito Medrano en el simpático Gustavo y Emilio Barreda en el barbudo Wifredo.

Todas las demás actrices y actores muy bien en sus papeles, de los que, aunque no de tanto relieve, supieron sin embargo, hacer afortunadas creaciones.

El público salió nuevamente muy satisfecho de la actuación de toda la Compañía, siendo digno de destacar, que en los comentarios de las tertulias, en los descansos, solo elogios se oyeron, patentizando el agrado con que todos los asiduos concurrentes al Cervantes, ven a Domínguez Luna y sus simpáticas huestes.

José María Borrás e Hijos S. L.

ALMACEN DE VINOS, ACEITES Y ALCOHOLES

Fábrica de aguardientes
TORREFACCION DE CAFES
Calvo Sotelo, 20.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL 7-9-9

Mutua de Ceuta

CONVOCATORIA

DE

MUTUALISTAS

Se pone en conocimiento de los señores Mutualistas, que por acuerdo del Consejo de Administración, en su reunión del día 15 del corriente y en virtud de lo dispuesto en el artículo 33 de los Estatutos de la Entidad, se CONVOCA a los señores Mutualistas a la JUNTA GENERAL ORDINARIA que ha de celebrarse el próximo domingo, día 23 del actual, a las 16 horas (cuatro de la tarde), en su local social, Calle de Falange Española, número 51.

Igualmente se comunica a los señores Mutualistas que, desde la fecha de esta publicación, se hallan a su disposición todos los documentos, datos estadísticos, balances y libros de contabilidad, los que pueden ver y consultar sobre los mismos, en las oficinas de la Entidad.

SE RUEGA PUNTUAL ASISTENCIA A LA ASAMBLEA.

Ceuta, 17 de Marzo de 1941.

EL SECRETARIO ACCIDENTAL

Ricardo Enriquez López



Café Las Campanas

El mejor de todos. Fuerte diario

ALMACENES M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

INFORMACION DEL EXTRANJERO

EN MEJICO SE REGISTRAN ALGUNAS MANIFESTACIONES CONTRA LA POLITICA NORTEAMERICANA

CONTRA LA POLITICA NORTEAMERICANA

Ciudad de Méjico, 20.—Gran número de estudiantes se han manifestado ante el Ministerio de Asuntos Exteriores. Los estudiantes han protestado contra la política americana del ministro de dicho Departamento, Padilla, y la excitación llegó a tal grado que numerosas ventanas del edificio fueron destruidas, teniendo que intervenir los bomberos y la policía con

gases lacrimógenos para disolver la manifestación.

El edificio del Ministerio está bajo la vigilancia de la policía. También ha sido enviado un destacamento de este Cuerpo a la Embajada de los Estados Unidos, ante el temor de nuevas manifestaciones. — EFE.

ACCIDENTE FERROVIARIO

París, 20. — Cuatro muertos y treinta heridos han resultado en el accidente ferroviario ocurrido cerca de Burdeos. El accidente se produjo de la siguiente manera: Un tren omnibus entraba en la estación con veinte minutos de retraso. Poco después un tren de mercancías que entraba en la estación por la misma vía, precipitose contra el omnibus, por la parte trasera, destrozando el furgón y un vagón.

Los soldados alemanes acudieron inmediatamente al lugar del siniestro. Los heridos fueron transportados a los hospitales de Burdeos en las ambulancias alemanas. — EFE.

BOMBARDEO SOBRE COLONIA

Londres, 20. — Se informa oficialmente que un pequeño número de aparatos de las Reales Fuerzas Aéreas bombardeó la noche pasada la ciudad de Colonia. — EFE.

TETUAN

Oficina Regional de Economía, Industria y Comercio de Yebala

AVISO

Se pone en conocimiento del comercio y del público en general que a partir del próximo día 21 se efectuará la venta de bacalao sin necesidad de cortar cupón alguno de la libreta de Racionamiento.

Las tiendas además de vender de esta forma el que tengan sobrante acudirán a esta Oficina a retirar los "facilitados" necesarios para la extracción del que aún queda en los almacenes. Tetuán, 19 de Marzo de 1941.

Círculo de Industria y Comercio de Tetuán

Por el presente se saca a concurso el ambigü de este Círculo, cuyas condiciones se hallan expuestas en la Secretaría. Se admiten pliegos cerrados hasta el día 26 del actual.

Los gastos de este anuncio son de cuenta del adjudicatario.

Tetuán, 16 de marzo de 1941.

Fotografados... dibujos...?

Nuestros talleres!

EL FARO

TALLERES DE FOTOGRAFADO

MILLAN ASTRAY, 7 -- TELEFONO 799

Mañana sensacional estreno en APOLO

Presentación de la superproducción de riguroso estreno de la Temporada 40-41

PRIMAVERA

Jeanette
MAC DONALD
Nelson
EDDY
JOHN BARRYMORE
DIRECTOR
ROBERT Z. LEONARD

Primavera

Una película perfectamente hablada en Español y considerada como un verdadero **ACONTECIMIENTO MUSICAL**

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

POTENTES FUERZAS AEREAS ALEMANAS INICIARON ANTEANOCH

una violenta ofensiva CONTRA INGLATERRA

Durante seis horas volaron por el aire numerosos edificios

ALEMAN

Berlín, 20. — El comunicado del Alto mando del Ejército alemán dice: "Los submarinos alemanes han huido en convoy enemigo fuertemente protegido, 59.500 toneladas de buques mercantes. Entre las unidades echadas a pique figura un ballenero y otros barcos con un total de diez mil toneladas resultaron dañados.

Potentes escuadrillas de la aviación alemana desencadenaron durante la noche pasada, apoyando la excelente visibilidad, ataques de gran eficacia contra los objetivos importantes desde el punto de vista militar de la capital inglesa. Nuestros aviones bombardearon primeramente con grupos de bombas explosivas e incendiarias de todos los calibres, después, las instalaciones portuarias y los muelles. La ofensiva aérea efectuada por escuadrillas que se sucedieron en los ataques, duró seis horas consecutivas y causó grandes daños en los Royal Victoria Docks, Royal Albert Docks y King George Docks y en otras instalaciones portuarias de la desembocadura del Támesis. Extensas regiones resultaron incendiadas y tanto los incendios como las explosiones que se produjeron eran visibles a gran distancia. Las bombas alcanzaron de lleno los centros fabriles situados en el Noroeste de la desembocadura del Támesis y los navios mercantes surtos en este río, fueron incendiados.

Nuestros aviones de reconocimiento alcanzaron con gran éxito en el día de ayer un convoy fuertemente escoltado. Uno de los mercantes que desplazaba siete mil toneladas aproximadamente fué hundido. Otras dos unidades mercantes que sumaban diez mil toneladas resultaron seriamente alcanzadas en una incursión verificada por los cazas alemanes contra Inglaterra meridional. El enemigo perdió tres aparatos del modelo Spitfire. En Africa del Norte la artillería alemana derribó un avión británico.

El enemigo efectuó raids aéreos sobre el Oeste de Alemania. Un pequeño número de bombas explosivas e incendiarias arrojado por el enemigo, únicamente causaron daños en los barrios de vecindad. Los ingleses perdieron en la jornada de ayer, cuatro aparatos. La aviación alemana no sufrió pérdidas". — EFE.

INGLES

Londres, 20. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad interior:

"Durante la pasada noche la actividad aérea del enemigo se limitó, casi exclusivamente a Londres, que fué atacado con bastante violencia al principio y después más débilmente hasta la media noche. Se espera que el número de víctimas no sea muy alto, pero los daños causados por las bombas incendiarias en las casas particulares y otros edificios son de bastante consideración. En algunos sectores, los servicios públicos quedaron de momento interrumpidos, pero los destrozos no fueron muy intensos y la situación fué dominada antes del amanecer.

Fuera de Londres, muy poco que señalar, si bien cayeron bombas en ambas orillas del estuario del Támesis. Las bajas son pocas y los daños escasos. Un bombardero enemigo fué abatido por el fuego de las defensas antiaéreas". — EFE.

El Cairo, 20. — Comunicado del Gran Cuartel General británico: "Libia. — Ningún cambio en la situación. Eritrea. — A pesar de los fuertes contraataques enemigos, nuestras fuerzas avanzan. — EFE.

GRIEGO

Atenas, 20. — Comunicado oficial del Alto mando de las fuerzas armadas helénicas: "Las operaciones ofensivas del enemigo en el sector central, apoyadas por carros de combate y otros medios importantes, en el sector Norte, fueron rechazados, haciendo prisioneros. Tres tanques fueron destruidos. A consecuencia de una feliz acción hicimos algunos prisioneros". — EFE.

ITALIANO

Roma, 20. — Comunicado del Alto Mando de las fuerzas italianas: "En el frente griego, actividad artillera, especialmente en el sector del 11 Ejército. Nuestros aviones atacaron en vuelo rasante las columnas mo-

torizadas enemigas, depósitos y concentraciones de tropas. Durante el pasado ataque a Valona fué derribado otro aparato Blenheim, cuyos restos se han encontrado en la isla de Lesen.

En Africa del Norte la artillería de Jarabuk atacó intensamente las fuerzas enemigas que intentaban acercarse a nuestras posiciones.

Los aviones italianos atacaron la base de Berca, en Bengasi. Destacamentos del Cuerpo Aéreo alemán atacaron numerosas instalaciones enemigas. En la noche del 18 al 19 de marzo, Trípoli sufrió un ataque aéreo en el que hay que lamentar muertos y heridos. Un aparato adversario fué derribado por el tiro de la D. C. A. y otro por el tiro de la defensa alemana, cerca de Nuflea. Los tripulantes fueron hechos prisioneros.

En el Egeo, nuestros aviones de caza encontraron una patrulla enemiga y derribaron un Hurricane. Un aparato nuestro no ha regresado.

En Africa oriental, prosiguió la batalla de Keren y a pesar de la intensa actividad aérea enemiga, nuestras tropas se lanzaron al contraataque en diversos puntos. Nuestra aviación actuó intensamente lanzando multitud de bombas sobre la artillería inglesa y ametralló las tropas enemigas.

Nuestros bombarderos alcanzaron eficazmente el aerodromo de Agorbad donde causaron grandes incendios.

Además de los cuatro aviones que se daban por abatidos en el parte de ayer, hay que añadir otros cuatro.

En el puerto de Marda, cerca de Jijiga, nuestras tropas rechazaron los ataques enemigos". — EFE.

INFORMACION DE ESPAÑA

Salió de Madrid para Tetuán en avión el

HERMANO DE S. A. I. EL JALIFA

TERMINA LA SEMANA MISIONAL

Sevilla, 20. — En la plaza de San Fernando, adornada con banderas españolas, marianas y otros símbolos, comenzó a las siete de la tarde a concentrarse una importante muchedumbre para asistir al Via Crucis, que cerró los actos de la semana misional.

Desde la Iglesia Catedral fué trasladado procesionalmente el Cristo de los Cálices a la plaza de San Fernando. Iba en la comitiva el Cardenal Arzobispo y las hermandades sacramentales y párrocos agregados a la Basílica metropolitana.

Al llegar el Cristo de los Cálices a la plaza de San Fernando frente al Ayuntamiento, cuya fachada lucía severos y patriotas exornos, la imagen fué colocada en el paso y comenzó seguidamente el Via Crucis. Terminado el Via Crucis fué llevado el Santísimo desde la capilla al andén principal del Ayuntamiento, donde ofició el Prelado.

Rodeando al Santísimo iba el Cabildo, el clero catedralicio y las autoridades. Después de un canto gregoriano el Prelado pronunció una breve alocución pastoral y declaró clausurada la semana misional en Sevilla.

VIAJE DEL HERMANO DEL JALIFA

Madrid, 20. — Esta tarde a las dos ha salido en avión con destino a Tetuán, el hermano de S. A. I. el Jalifa, Emir Muley Amid Ben El Mehdi.

PARA LA FERIA DE ABRIL

Sevilla, 20. — El Director General de Turismo lleva varios días en Sevilla, que ha aprovechado para realizar diversas gestiones encaminadas a la celebración de la feria de Abril.

MUERTE DEL PINTOR RODRIGUEZ ACOSTA

Granada, 20. — Ha muerto el notable pintor don José María Rodríguez Acosta. Nació en Granada en 1875 y consiguió varias primeras medallas en diversas exposiciones de importancia.

Hospital de Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 17.

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 20. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy entre otras, las siguientes disposiciones:

Justicia. — Se admiten con sanción a los médicos forenses de Can gas, don Rafael Fernández Uria y de Cogolludo, don Mariano Muñoz Valle jo.

Educación. — Se declara desierto el concurso de méritos para la provisión de la plaza de Auxiliar secretario de la Escuela elemental de Trabajo de Zamora.

Se renueva el Patronato del Monasterio de Poblat, así como las atribuciones que le fueron concedidas.

Se designa para Director de la Escuela elemental de trabajo de Castellón a don Francisco Blasco Blázquez. Idem Director de la Escuela Superior y Elemental de Trabajo, de Vigo, al Profesor numerario don José Masllorens Martí.

Se anuncia a concurso, previo traslado, la Cátedra de contabilidad vacante en la Escuela profesional de Comercio de Valladolid y de la misma disciplina de la Escuela de Zaragoza, la de árabe en Valencia y la de italiano en Málaga.

Se designa Director del Instituto de Enseñanza media, de Almería a don Florentino Castro y Chazola. — CIFRA.

524 aviones

han sido derribados solo por

16 HOMBRES

Berlín, 20. — En fuente autorizada alemana se facilita la siguiente lista de aviadores de caza que hasta ahora han alcanzado los mayores éxitos:

- 1, teniente coronel Moelders, 62 victorias sobre el enemigo.
- 2, teniente coronel Galland, con 57.
- 3, capitán Oesau, 40.
- 4, capitán Joppin, 35.
- 5, teniente primero Spaumeberg, 33
- 6, capitán Ihlefeld, 32.
- 7, capitán Balthasar, 28.
- 8, capitán Brettmuetz, 27.
- 9, teniente primero Sprechk, 26.
- 10, capitán Schoettal, 23.
- 11, teniente primero Machold, con 23.
- 12, capitán Hahn, 22.
- 13, teniente primero Philip, con 21
- 14, teniente primero Preller, con 20.
- 15, teniente primero Schnell, con 20.

Como es sabido, el comandante Wiek, después de abatir 56 aparatos enemigos, no regresó de un vuelo sobre territorio inglés. — EFE.

ULTIMA HORA

BELGRADO, 20. — Esta mañana han llegado a Belgrado tres trenes procedentes de la frontera de Grecia, que conducían 289 heridos italianos.

En la estación fronteriza de Revelia, tuvo lugar el intercambio de los heridos griegos por los italianos.

Las autoridades y el pueblo, ayudaron a los sanitarios al traslado de los heridos. — EFE.

—BOSTON, 20. — En relación con el voraz incendio estallado en los astilleros de la Marina, se sabe que el siniestro ha obligado a suspender todos los trabajos que se efectuaban en los numerosos navios que se encontraban en los astilleros. Más de diez mil obreros se encuentran en paro forzoso. Se cree que el fuego ha sido originado por defectuoso aislamiento de los cables que suministran energía eléctrica a los talleres. — EFE.



LA NIÑA

MARIA DEL PILAR ROMO BARRIOS

Ha subido al Cielo a los 11 meses de edad.

S. G. G.

Sus padres don Ernesto Romo y doña Carmen Barrios; abuelos, tíos, primos y demás parientes

Al participar tan sensible pérdida RUEGAN a sus amistades se sirvan asistir a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy a las 17 horas.

Vivía: Travesía Ramón y Cajal, 6.